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Sommaire:

Cette étude vise a rechercher le sujet de "Théorie structurelle et analyse du discours coranique : une
¢tude linguistique appliquée des sourates mecquoises”, une tentative de réponse a ce probléme : est-il
possible d'étudier le discours coranique de maniére structurelle sans tenir compte sa dimension
herméneutique, surtout si l'on sait que celui qui I'a dit est Dieu Tout-Puissant ? La nature de la recherche a
nécessité de diviser 1'étude en une introduction, quatre chapitres et une conclusion comme suit : la recherche
et les études antéricures les plus importantes sur le sujet, ainsi que parler de la méthode approuvée, le
premier chapitre a ét¢ marqué par le concept de la structure linguistique dans le discours coranique B:
L'étude structurelle des sourates Juz' Tabarak L'étude est finalement arrivée a une conclusion qui a servi de
résumé de toutes les questions qui ont été abordées.

Mots clés : Discours coranique, structure, son, structure morphologique, structure structurale.
Summary:

This study seeks to research the topic of “Structural Theory and Analysis of the Qur’anic Discourse:
An Applied Linguistic Study of the Meccan Suras”, an attempt to answer this problem: Is it possible to study
the Qur’anic discourse structurally without considering its hermeneutic dimension, especially if it is known
that the one who said it is God Almighty? The nature of the research necessitated dividing the study into an
introduction, four chapters, and a conclusion as follows: The research and the most important previous
studies of the subject, as well as talking about the approved method, the first chapter was marked with the
concept of the linguistic structure in the Qur’anic discourse. B: The structural study of Juz’ Tabarak surahs.
The study finally came to a conclusion that served as a summary of all the issues that were addressed.

Key words: Quranic discourse, structure, sound, morphological structure, structural structure.



